



## Leitlinien Digitalisierung

Auch in Werne lahmt der Ausbau der Digitalisierung von Verwaltung und Schulen seit Jahren. Das hat nicht nur die Corona-Krise gezeigt.

Die Grünen fordern deshalb,

- die digitale, niedrigschwellige Erreichbarkeit der Verwaltung sicherzustellen,
- die Schulen optimal mit Soft- und Hardware für den digitalen Unterricht auszustatten; dazu gehören Geräte für Präsentationstechniken ebenso wie Endgeräte für die Schülerinnen und Schüler zu Hause.

Schulen und Verwaltung sind auf ein sicheres Netz mit hoher Datengeschwindigkeit angewiesen. Bei Problemen mit Soft- oder Hardware ist ein jederzeit erreichbarer Support unbedingt erforderlich.

Gerade lokale Gastronomie und Handel profitieren davon, wenn Kunden und Besuchern ein leistungsstarkes und kostenloses WLAN-Netz zur Verfügung steht. Ansätze dazu sind bereits vorhanden – ein Ausbau ist dringend erforderlich!